



"Lettres de jeunes résistants" Les élèves de 3e...

publié le 07/03/2019

"Lettres de jeunes résistants"

Les élèves de 3e sont montés à bord de la machine à remonter le temps et se sont mis dans la peau de jeunes Français durant la Seconde Guerre mondiale. Refusant le STO, ils rejoignent les rangs de la Résistance et écrivent une lettre à leurs parents pour expliquer le sens de leur choix. Chaque courrier devait s'organiser en trois temps : les causes de leur engagement, l'organisation générale de la Résistance et leur vie quotidienne au sein d'un maquis.

<https://fr.calameo.com/read/000402303e242861a79ec>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.